

FICHA DE RECOGIDA DE INFORMACIÓN SOBRE JUEGO POPULAR DE MONTEJÍCAR

Nombre del alumno:

Carmen Santiago Sánchez

Nombre del juego:

Al pasar la calle

Historia (procedencia):

Juego popular, que se inventaron un grupo de niños y niñas al jugar cada día en las tardes que la temperatura lo permitía.

Espacio (¿en qué calle, plaza... de Montejícar se jugaba?):

En la calle o en el patio del Colegio .

Material (¿qué se necesita para jugar?, ¿de dónde se conseguía?):

Ganas de reír, jugar y pasárselo bien.

Cuándo se jugaba (estación del año):

Cualquier día, pero sobre todo en primavera y verano.

Canción (¿se cantaba alguna Canción?):

AL TAPAR LA CALLE

Al tapar la calle,
Que no pase nadie,
Que pase mi abuelo,
Comiendo puchero,
Que pase mi abuela
Comiendo habichuelas,
Que pase mi tía,
Comiendo sandía,
Y el que se ría,
Una prenda pagaría.



Número de participantes (sexo, edad,...):

Sobre diez o doce niños y niñas de todas las edades desde 10 años hasta 5 años. Jugaban todos los que quisieran haciendo grupos de 5 o 6 niños

Reglas (¿qué estaba permitido hacer y que no?):

Estaba permitido divertirse y reírse muchísimo, el que se enfadaba o no quería dar una prenda no seguía jugando.

Duración (¿cuándo terminaba el juego?, ¿quién ganaba?):

El juego terminaba, cuando todos habían dado una prenda y hacían todo lo que les mandaban para recuperarla. Ganaba el que más se reía y el que no se enfadaba. Podían jugar hasta dos o tres horas.

Desarrollo (descripción del juego):

Se colocan una fila de cinco o seis niños enfrente de la otra, se cantaba la canción y quien se reía pagaba con una prenda, que para ser recuperada debían cumplir la misión que le mandaban que era casi siempre tocar a "platanito", pero con la precaución de tocar en sus casas pues no se molestaba a los mayores.

Variantes (el juego tiene otro nombre, se puede jugar de otra manera...):

No tiene es un juego concreto

Anécdotas (testimonios, con quién jugaba, que recuerdos le trae este juego...):

Era un juego donde todos se divertían, inventado por los niños , que normalmente eran todos los hermanos y demás niños que vivían en la calle, los recuerdos son maravillosos porque sobre todo primaba la amistad y lo principal era jugar, pasárselo bien y ganar era lo de menos .